
 

 

 

 

 

 

１１月２日（日）に弦楽合奏部と合唱部が、アトレ川崎においてウィンターコンサート

を行いました。これまでにも何度かアトレ川崎での公演は行っていますが、今回も、いつ

も発表しているコンサートホールなどとは少し違うお客様との距離感を楽しみつつ発表を

することができたようです。以下に今回アトレ川崎での公演に初めて参加した弦楽合奏部

の中学１年生の生徒の感想と、発表写真をご紹介いたします。 

 

私は初めての司会を、大きな舞台であるアトレ川崎で行いました。2人での司会だったの

で心強くはありましたが、大勢の方が見に来てくださったので、「成功させなくては！！」

という思いからさらに緊張してしまいました。そんな中での司会だったのでうまくいかな

かった所もありましたが、友達や先輩方が温かく見守ってくださったのでとても良い経験

になりました。 

 

 


